



# 芝南小だより

令和5年度 5月号  
令和5年5月1日発行  
川口市立芝南小学校

<学校教育目標> 学ぶ子 助け合う子 たくましい子

【児童数】1年(80名)2年(80名)3年(90名)4年(92名)5年(79名)6年(96名)たんぽぽ(10名)計527名

## 「正直点100点、花丸です！」

～しばみなみ笑楽幸の自慢は子供たち！～

好調 加藤 智美

「令和5年度しばみなみ笑楽幸」の滑り出しは上々です。

- ①始業式は、体育館に1年生を除いた全校が集まって行いました。3年ぶりでしたが、入場した学年から整列→着席→静かに待つ、ができていて感心しました。私が担任の先生の名前を読み上げるたびに「おお～っ」という歓声と拍手が起こり、体育館が和やかなムードに包まれました。とても良いスタートが切れました。
- ②翌日は、1年生にとって初めての通学班登校。上級生が「1年生の昇降口はここだよ」「ここで靴を脱ぐよ」「自分の靴箱、どこかわかる?」「履き替えたら教室まで一緒に行こう」と面倒を見てくれます。教室へ到着すると、ボランティアの6年生の子たちが待っていて、朝のルーティーンを教えてください。泣いている子がいれば「大丈夫だよ」と手をつないでくれます。毎年恒例の風景ですが、毎回「うちの子たちはいいなあ」と思います。体育館の窓に貼られたスローガン「助け合い感謝いっぱい 芝南」は、この芝南の良い伝統「上級生が下級生の面倒をよく見てくれる」を表していて、すごく気に入っています。これからも大事に繋いでいって欲しいです。
- ③3年生の子が「こうちょう先生へ。きのう、すべりだいのよこに5円があったのでわたします」というお手紙と一緒に5円玉を私のところまで届けてくれました。「『もらっちゃおう』ではなくて、届けてくれた〇〇さんは偉いね。正直点100点、花丸です！この5円玉は私が預かっておいて、申し出る人がいなければ赤い羽根募金に寄付しますね」と言いました。・・・私が芝南に着任してからの2年間で、「落ちていました」と私の元に届いたお金の合計金額は**1030円**です。(500円玉もありました!)しばみなみ笑楽幸には「正直点100点、花丸」の子がたくさんいる証拠で、金額以上の価値があると思っています。
- ④春になり、草がぐんぐん伸び始めました。朝遊びの時間に私と一緒に草むしりをしてくれる子たちがいます。昼には、6年生が倉庫の断捨離を手伝ってくれています。気持ちよく手伝ってくれる子がいて、通りすがりに「ありがとうございます！」と気持ちの良い声をかけてくれる子もいる。これもうちの良いところです。皆さんには、きれいな学校で気持ちよく過ごして欲しいです。



### 【保護者の皆様へ】 朝の見守り当番について

朝のお忙しい時間に申し訳ありませんが、子供たちの安全な登校のために、ご協力いただけますよう、よろしく願いいたします。地域の皆様、いつも見守りいただき、本当にありがとうございます。おかげさまで登下校時の事故ゼロが続いています。



# 5月の行事予定

日	主な行事
1 (月)	フッ化物洗口(1年開始) 聴力検査(2年)
2 (火)	全校朝会 聴力検査(1年)
3 (水)	憲法記念日
4 (木)	みどりの日
5 (金)	こどもの日
6 (土)	
7 (日)	
8 (月)	フッ化物洗口
9 (火)	埼玉県学力学習状況調査(4~6年)・川口市基礎学力調査(2・3年)
10 (水)	委員会活動
11 (木)	春の交通安全運動(5/11~20)読み聞かせ(2年) 歯科健診(1・3・5年)9:00~ 代表委員会(昼)
12 (金)	特別日課(1年生は5時間、2~6年生は離任式のため6時間)
13 (土)	
14 (日)	
15 (月)	フッ化物洗口 視力検査(6年)
16 (火)	体育朝会 視力検査(た・5年) 大貫海浜学園説明会(5年)
17 (水)	視力検査(4年) クラブ
18 (木)	読聞かせ(3年) 歯科健診(2・4・6年・た)9:00~
19 (金)	PTA総会(書面審議) 視力検査(3年)
20 (土)	
21 (日)	
22 (月)	フッ化物洗口 視力検査(2年)
23 (火)	児童集会 視力検査(1年) 耳鼻科検診(抽出) 13:30~ 資源回収・業者回収(昼) 尿検査配付
24 (水)	尿検査回収 4年プラネタリウム(午後) 5・6年5時間授業
25 (木)	読聞かせ(1年) 眼科検診 9:30~ たてわり①(昼)
26 (金)	
27 (土)	
28 (日)	芝南春季婦人バレーボール大会 8:00~17:00(体育館)
29 (月)	フッ化物洗口
30 (火)	全校朝会 プール清掃
31 (水)	クラブ

## ～交通安全教室～

4月19日(水)1・3年生の子供たちを対象に、校庭で交通安全教室を行いました。道具を使用してのわかりやすい言葉と説明、ジェスチャーに惹きつけられ、子供たちは交通ルールの守り方や自転車の乗り方について知ることができました。

## ～1年生を迎える会～

4月27日(木)、体育館で「1年生を迎える会」が行われました。1年生は、2年生から6年生のお兄さん・お姉さんが拍手で迎える中、少し照れながら、でも嬉しそうに入場してきました。とても温かい雰囲気では進み、最後は全校児童で校歌を歌い、芝南小の児童としての「絆」を深め

## ～給食費の納入について～

今年度最初の引き落としは5月31日(水)です。今月は、4月、5月の二箇月分となります。ご準備をよろしくお願いいたします。

1年生 7,314円

2～6年生 7,790円 で

す。